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Achso und es gibt natürlich ein gut durchdachtes Hygiene-Konzept. Auch darüber kann ich euch am Montag gerne etwas
erzählen.
 
 

Gesendet: Mittwoch, 09. Juni 2021 um 13:48 Uhr
Von: "Jakob Bennien" <Ja.Be93@web.de>
An: "Fachschaft Medizin Halle" <fachschaft@medizin.uni-halle.de>, finanzen.fsrmedizinmlu@gmail.com
Betreff: Fahrtkostenerstattung NECSE 2021

Liebster Lieblings-FSR, liebste Finanzer*innen,
 
vom 24.06.21 - 28.06.21 soll die diesjährige Northern European Conference on Sexuality Education Projects (NECSE) 2021
stattfinden. Der Kongress dient der Vernetzung nordeuropäischer Sexualaufklärungsprojekte (u.A. MSV), der internen
Weiterbildung und dem Austausch über neue Methoden und Problemlösestrategien für Schulbesuche. Insgesamt kann man
sagen, dass die NECSE der Qualitätssicherung von MSV dient. 

Als Co-Head der deutschen Delegation fahre ich, falls er nicht doch noch abgesagt werden muss, mit auf den Kongress.
Es wäre fantastisch, wenn mir der Teilnahmebeitrag (180,-€) und Fahrtkosten erstattet werden könnten. Letztere sind in
diesem Jahr sehr gering, da die NECSE in Deutschland (Nähe Hannover) stattfinden wird. 
Weil ich im Falle einer Absage der NECSE keine unnötigen Kosten verursachen möchte, habe ich noch keine Fahrten
gebucht. Ich werde diese so gering wie möglich halten. Die Reisekosten sollten mit knapp 30,-€ die Fahrt zu decken sein.
Ich beantrage an dieser Stelle für die Fahrtkosten also insgesamt 60,-€.
 
180,-€ (Teilnahmegebühr) + 60,-€ (Fahrtkosten) = 240,-€
 
Warum sollte der FSR meine Teilnahme an der NECSE fördern? Wie schon beschrieben dient die NECSE der
Qualitätssicherung und der Weiterentwicklung von MSV im Allgemeinen. Als langjähriges und erfahrenes MSV-Mitglied kann
ich zu diesem Zweck einiges beisteuern. Andersrum ist die Lokalgruppe Halle die erste Stelle, der ich Erkenntnisse und
Methoden von der NECSE präsentieren werde. Insofern profitiert in erster Linie MSV Halle (als AG des FSRs) von meiner
Teilnahme.
 
Gerne nehme ich nächsten Montag an der FSR-Sitzung teil, präsentiere mein Vorhaben und beantworte Fragen eurerseits.
Findet die Sitzung wie gehabt um 19:00 online statt?
 
Liebe Grüße,
Jakob


